

ATHLÉTISME

Lionel Halleux dans la cour européenne

Lionel Halleux s'envole pour la Suède ce mardi.

Il participera au relais 4x100 m des Championnats d'Europe U20.

● Adrien STOUFF

Récent double médaillé aux championnats de Belgique junior en juin dernier sur 200 m (médaillon d'or) et sur 100 m (médaillon d'argent), Lionel Halleux s'apprête à vivre son premier rendez-vous international.

L'athlète brabançon wallon, affilié au RIWA (Rixensart) fera partie de l'équipe du relais du 4x100 m dimanche prochain aux Championnats d'Europe U20 à Borås, en Suède. Il a déjà des fourmis dans les jambes et a hâte de prendre le départ ! « Ce sera une première pour moi, je suis impatient de vivre cette expérience avec l'équipe junior du 4x100. Participer à un premier grand championnat en équipe est quelque part rassurant et moins stressant pour moi. On a une belle homogénéité dans



Lionel Halleux participera ce dimanche aux Championnats d'Europe U20.

l'équipe avec deux athlètes francophones et deux néerlandophones. On s'entend très bien et la bonne ambiance ainsi que l'effet de groupe m'enlèvent une certaine pression. Je sais qu'on donnera tout les uns pour les autres. On vise une qualification pour la finale. »

Lionel, qui s'envolera pour la Suède ce mardi, visait à la base une qualification en individuel pour ces championnats sur 200 m. Mais une saison un peu mitigée sur la distance ne lui a pas permis de faire le minima.

Cependant, sa progression et ses résultats récents sur l'hectomètre lui ont permis de rejoindre l'équipe de relais. « Ma saison sur 200 m n'a pas été idéale, même si en juin dernier je suis devenu champion de Belgique junior de la distance, c'est plutôt sur le 100 m que j'ai vraiment progressé. Ma médaille d'argent aux championnats de Belgique en est la preuve. »

Du haut de ses 19 ans, Lionel est un jeune talent qui garde la tête sur les épaules et qui veut continuer à combiner son sport et sa vie

d'étudiant. « Je viens de réussir ma première année en Sciences Eco à l'UCL, et mes études restent ma priorité pour le moment. C'est sûr que j'ambitionne de me qualifier pour des prochains rendez-vous internationaux. Je compte bien me donner les moyens d'y arriver, mais ma vie reste focalisée sur mes études. Les sacrifices mis en place pour mon sport sont mesurés et adaptés au rythme universitaire. »

Affilié depuis ses sept ans au RIWA, Lionel Halleux est un pur produit du club. C'est il y a seulement un

peu plus de trois ans qu'il a pris conscience de son potentiel et qu'il s'est entraîné plus sérieusement. Il souligne la qualité d'encadrement du club et la complicité qu'il a avec son coach. « Ces dernières années, le RIWA s'est professionnalisé et a fait pas mal d'effort au niveau de l'encadrement des jeunes espoirs. On a, depuis peu, droit à une bourse élite qui nous aide au quotidien. »

Fidèle à son club et à son coach

Là où beaucoup d'athlètes de son niveau migrent en général vers des clubs qui évoluent en division nationale, Lionel préfère rester fidèle à son entraîneur Olivier Mairesse. « C'est Olivier qui m'a vraiment fait prendre conscience de mon potentiel et qui me fait progresser au quotidien. Je me sens bien avec lui et je compte bien continuer la collaboration. J'ambitionne même, sous son impulsion, de me lancer d'ici quelques années sur le 400 m. »

Nous aurons un œil attentif sur Lionel avec le relais 4x100 m qui se disputera dimanche matin à Borås, en espérant le voir participer à la finale dans l'après-midi. ■